
Bündnis 90 / Die Grünen

in der Dieburger Stadtverordnetenversammlung

Redebeitrag Sportplatz, SVV 13.11.2023

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, sehr geehrte Damen und Herren,

durch die geplante Maßnahme werden endlich wieder Kinder und Jugendliche der Dieburger Schulen, des

TV Dieburg sowie der Viktoria Dieburg, aber auch jede andere Person einen Sportplatz vorfinden, auf dem

das ganze Jahr ohne erhöhte Verletzungsgefahr trainiert und gespielt werden kann.

Der Sportplatz am Schloßgarten ist für alle Dieburgerinnen und Dieburger und für jeden Verein jederzeit

frei zugänglich. Das heißt, es muss jedem bewusst sein, dass der Platz einer hohen Beanspruchung

ausgesetzt ist und dort kein perfekter Rasen zu erwarten ist. Die geplante Maßnahme ist daher aus unserer

Sicht grundsätzlich ausreichend und auch angesichts der aktuellen Haushaltslage gegenüber einer

kostenintensiveren grundlegenden Sanierung vorzuziehen. Allerdings sei gesagt, dass der Sportplatz

trotzdem regelmäßiger fachgerechter Pflege bedarf.

Wir als B90/Die Grünen Dieburg hoffen, dass die sachgerechte Pflege des Sportplatzes künftig regelmäßig

durchgeführt wird und nicht so lange auf sich warten lässt wie das Einbringen dieser Sanierungmaßnahme

in die Stadtverordnetenversammlung.

Vielen Dank.
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